
Presenta Semarnat Ciclo de Cine Documental “Por la conservación y defensa del territorio”

Del 6 al 31 de agosto, las proyecciones se llevarán a cabo en 12 distintas sedes culturales para facilitar el acceso libre al público interesado.

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales | 05 de agosto de 2024 | Comunicado

- El calendario se puede consultar en la página de la Semarnat en este link

Para dar a conocer parte del trabajo que el sector ambiental federal ha realizado con las comunidades durante la actual administración, así como la recuperación y conservación de distintas Áreas Naturales Protegidas (ANP) y el apoyo a sus guardianas y guardianes, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales presentará este mes el Ciclo de Cine “Por la conservación y defensa del territorio”.

Los documentales a proyectar del 6 al 31 de agosto con acceso libre son: “Recuperación de Isla Lobos, una historia de conservación y vida digna”; “Lago de Texcoco: la lucha por la defensa de la vida”; “Y ahí vamos caminando”, en los que jóvenes y adultos interesados en temas ambientales, así como escolares y público en general podrán conocer la labor que el Gobierno de México ha realizado para garantizar el derecho a un ambiente sano.

El cortometraje **Recuperación de Isla Lobos, una historia de conservación y vida digna** presenta el trabajo que se hizo de manera coordinada entre autoridades, organizaciones sociales y comunidades para restaurar un espacio que fue dañado durante mucho tiempo por la actividad petrolera.

A través del Programa para la Protección y Restauración de Ecosistemas y Especies Prioritarias (Prorest) se desarrollaron proyectos con una participación muy activa de las comunidades que permitieron restaurar el área marina y convertir ese lugar en un gran atractivo turístico en donde el manejo sustentable y el cuidado de la riqueza natural ha permitido a los habitantes vivir con bienestar.

El documental **Lago de Texcoco: la lucha por la defensa de la vida** presenta las experiencias y testimonios de quienes por más de 20 años lucharon por defender su territorio donde se pretendía construir el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y hoy es el Área de Protección de Recursos Naturales Lago de Texcoco.

Este es un ejemplo de trabajo conjunto entre el Gobierno de México y las comunidades para lograr justicia social y ambiental.

La pieza documental **Y ahí vamos caminando** se refiere a la labor de las autoridades de la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (ASEA) con habitantes del ejido de Conhuas, Campeche, para hacer posible el proyecto de una Gasolinera Bienestar administrada bajo un esquema de organización social a través de una cooperativa.

Esta obra es el resultado de un trabajo basado en el diálogo con 16 ejidos para escuchar las necesidades de contar con esta gasolinera que facilitará la carga de combustible a quienes visiten la Reserva de la Biosfera Calakmul, lo que se traduce en un impulso más al turismo en beneficio de la población local.

Los lugares a los que el público podrá acudir para ver este ciclo son: Centro Cultural Casa del Tiempo; Biblioteca Vasconcelos; Faro Miacatlán; Museo Yancuic; Centro Cultural La Pirámide; Faro Centro Cultural El Rule; Faro Azcapotzalco; Noche de Museos; Faro Tecomitl; Quinta Colorada, Chapultepec; Faro Cosmos y Faro Indios Verdes.

Para conocer las fechas y horarios de proyección consulta la cartelera de Semarnat en la siguiente liga:

- <https://www.gob.mx/semarnat/articulos/ciclo-de-cine-documental?idiom=es>

Comunicado de prensa Núm. 69/24 Ciudad de México, 05 de agosto de 2024

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

